
www.regensburg.de/tourismus

AUF EINEN BLICK
mit Stadtplan

REGENSBURG IST KULTUR
Regensburg ist eine große Kultur-Stadt. Sie können 
hier in jeder Jahreszeit etwas Besonderes sehen und 
hören: Die Schloss-Festspiele Thurn und Taxis. Die Tage 
Alter Musik. Feste mit Jazz, Film oder Tanz. Konzerte 
und Kunst-Ausstellungen. Theater und Kabarett. 
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REGENSBURG IST DOMSPATZEN
Die Regensburger Domspatzen sind der älteste 
Knaben-Chor der Welt. Es gibt den Chor seit 
1000 Jahren. Der Chor singt an vielen Sonntagen und 
Feiertagen im Dom. Die Regensburger Domspatzen 
singen viele Konzerte auf der ganzen Welt. Ab 
September 2022 gibt es auch einen Mädchen-Chor.

Re
ge

ns
bu

rg
er

 D
om

sp
at

ze
n  

|   ©
 R

TG
  |  

 Fo
to

: C
le

m
en

s M
ay

er

REGENSBURG IST FÜRSTLICH
Das Haus Thurn und Taxis bestimmt seit dem 
18. Jahrhundert die Geschichte der Stadt mit. Sie 
können Teile vom Schloss besichtigen. Und auch den 
Kreuz-Gang St. Emmeram und die Fürstliche Schatz-
Kammer können Sie ansehen.
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REGENSBURG IST DONAU
Eine Schiff-Fahrt auf der Donau gehört einfach dazu. 
Zum Beispiel eine Strudel-Schiff-Fahrt auf der Donau. 
Oder ein Ausflug zur Walhalla. Oder mit dem Schiff 
durch den Donau-Durchbruch zum Kloster Weltenburg.

Kloster Weltenburg
© Tourismusverband Kelheim

REGENSBURG IST UNESCO-WELTERBE
Regensburg ist im Mittelalter vor vielen hundert 
Jahren ein wichtiges Handels-Zentrum in Europa 
gewesen. Die Händler haben Erfahrungen aus 
anderen Ländern mitgebracht. Deshalb sehen viele 
Häuser in der Altstadt so aus wie in anderen Ländern. 
Regensburg ist in der Wirtschaft, in der Politik und 
in der Religion sehr wichtig gewesen. Deshalb haben 
damals die Leute hier besonders große und schöne 
Häuser und Kirchen gebaut. Die Leute haben in der 
Stadt schon vor 2000 Jahren gebaut. Deshalb sehen 
Sie hier auch Häuser mit Bau-Arten aus verschiedenen 
Zeiten: aus der Römer-Zeit, aus der Romanik und aus 
der Gotik.

Dächerblick  |  ©
 RTG  |  Foto: bauercom

.eu

REGENSBURG IST 
LEBENDIGE GESCHICHTE
179 n. Chr.: Die Römer gründen das Legions-Lager 
Castra Regina  |  6. Jh.: 1. Bayerische Haupt-Stadt  |  
1135 – 1146: Die Steinerne Brücke wird gebaut  |  ab 1245: 
Freie Reichs-Stadt (bis 1803)  |  um 1260: Bau-Beginn 
gotischer Dom  |  1663 – 1806: Immerwährender 
Reichstag in Regensburg  |  1806: Das Heilige Römische 
Reich Deutscher Nation wird in Regensburg aufgelöst  |  
2006: Regensburg ist UNESCO-Welterbe. Papst 
Benedikt XVI. (das heißt 16.) besucht Regensburg.  |  
2021: Der Donau-Limes ist UNESCO-Welterbe. 
Regensburg ist jetzt doppelte UNESCO-
Welterbe-Stadt.

Haidplatz  |  ©
 RTG  |  Foto: bauercom

.eu

REGENSBURG IST BAYERISCH
Die 1. bayerische Hauptstadt hat ihre eigene Lebensart: 
Hier finden Sie gemütliche Biergärten, deftiges Essen, 
süffiges Bier, bayerische Lebensart und Kultur.

Kapelle Josef M
enzl  |  ©

 RTG  |  Foto: bauercom
.eu

REGENSBURG IST LEBENSART
In der Altstadt ist ein Einkaufs-Bummel ein besonderes 
Erlebnis. Einkaufen und Geschichte verbinden sich in 
Regensburg besonders schön. Moderne Geschäfte und 
schon lange bekannte Geschäfte stehen in den Gassen 
aus dem Mittelalter und an den großen Plätzen direkt 
neben den Sehenswürdigkeiten.

Shopping  |  © RTG 
Foto: Stefan Gruber

WIR FREUEN UNS 
AUF SIE.

BESUCHEN SIE UNS. 

Unser Service:

Kontakt
Tel. +49 941 507-4410
Fax: +49 941 507-4418 
tourismus@regensburg.de* nur in der Tourist Information Rathausplatz

Öffnungszeiten: www.regensburg.de/tourismus

+  Kompetente Beratung
+  Stadtführungen, Einzeltickets 

und für Gruppen 
(Tel. +49 941 507-5412)

+  Zentrale Zimmervermittlung 
+ Kostenloses W-LAN
+  Souvenirs, 

Regensburg-Literatur etc.
+  Regensburg schenken – 

Gutscheine für jeden Anlass*
+  Tickets für Veranstaltungen*, 

Stadtrundfahrten*, Führungen im 
Dom St. Peter*, Schifffahrten*, 
document Reichstag*, Golfmuseum* 
sowie öffentlichen Nahverkehr*
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Sehenswürdigkeiten, Kirchen, Museen und Veranstaltungsorte
Dom St. Peter, Domschatz
Steinerne Brücke
document Reichstag im Alten Rathaus
Fürstliches Schloss Thurn und Taxis, Schlossmuseum
Fürstliche Schatzkammer
Porta Praetoria
Figurentheater im Stadtpark
Naturkundemuseum Ostbayern
Kunstforum Ostdeutsche Galerie
Haus der Bayerischen Geschichte I Museum
St. Jakob mit Schottenportal
Statt-Theater 
Theater im Velodrom 
Theater am Bismarckplatz 
Volkssternwarte 
St. Oswald
Dominikanerkirche
Ostentor
Dreieinigkeitskirche (Panorama-Stadtblick )
St. Emmeram
Thon-Dittmer-Palais, Theater am Haidplatz 
document Keplerhaus
Diözesanmuseum Obermünster
Ort der Begegnung, ehemalige Synagoge
Neupfarrkirche
Golfmuseum
Turmtheater im Goliathhaus 
document Neupfarrplatz
Brückturm-Museum , Salzstadel
Diözesanmuseum St. Ulrich 
Jüdisches Kulturzentrum
Alte Kapelle
Donau-Schifffahrts-Museum 
Audimax (Universität) südlich
document Niedermünster, Niedermünsterkirche
Andreas-Stadel, Künstlerhaus
Alte Mälzerei südlich
Historisches Museum, Minoritenkirche
Kolpinghaus
Städtische Galerie im Leeren Beutel
Historische Runtingersäle
das Stadtwerk.Donau-Arena östlich
document Schnupftabakfabrik
Historische Wurstküche
Jahnstadion Regensburg, Fußballstadion südlich
document Legionslagermauer
marinaforum, Tagungszentrum östlich
Goldener Turm
Stadtamhof

Touristische Einrichtungen (Regensburg Vorwahl: +49 941) Plan
Tourist Informationen –  507 4410
Besucherzentrum Welterbe
DOMPLATZ 5: Info-Zentrum, Domführungen –  597 1662
City tour, Stadtrundfahrten
Anlegestelle Klinger  | Anlegestellen Nr.: 1  4  10  11

Anlegestelle Wurm & Noé  | Anlegestellen Nr.: 3  5  12

Anlegestelle Flusskreuzfahrten
Hauptbahnhof
Neues Rathaus – Fundbüro –  507 5880
Öffentliche Bücherei
Öffentliche Toiletten, siehe Schild bei Gaststätten:
Spielplatz

Arnulfsplatz (C2), Castra Regina Center (E4), Bischofshof (D2), Westside (A3), Am Theater (C3),
Dachauplatz (E3), Petersweg (D3), Regensburg Arcaden (D4), Posthof (südlich D4)

Parkplätze PKW: P+R West (westlich A3), Am Protzenweiher* (C1), Dultplatz* (C1),
P+R Unterer Wöhrd* (F2) , Wöhrdstraße (E2) , P+R Jahnstadion Regensburg (südlich D4) 
Ladestationen aktuell: www.rewag.de/e-mobilitaet/standorte-ladestationen

Besucherbusse: Parkplatz Bäckergasse* (E1)
Busterminal Stadtamhof, Bushaltestelle (D1) + Busterminal Schwanenplatz (E3)
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Besucherzentrum
Welterbe

ALTSTADTPLAN  |  www.regensburg.de/tourismus
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Fußgängerzone UNESCO-Welterbezone Haltestelle Altstadtbus, Linie A (Mo. – Fr.)

Neugestaltung
Zentraler Omnibus-
bahnhof (ZOB)

REGENSBURG HEUTE
+ ca. 168.000 Einwohner:innen

+ über 32.000 Student:innen

+ über 20 Museen

+ über 30 Galerien

+ über 20 Veranstaltungsstätten

+ ca. 74 Beherbergungsbetriebe
mit ca. 6.400 Betten

(Stand: Dezember 2020)

 saisonal geöffnet * kostenlose Parkplätze

UNSER TIPP: 
STADTFÜHRUNGEN 
FÜR EINZELGÄSTE 

Bitte Anmeldung 
über Regiondo

Neugestaltung Zentraler Omnibusbahnhof (ZOB)

BARRIEREFREIHEIT

  Voll zugänglich

  Rollstuhltoilette

      trifft zu
      trifft eingeschränkt zu

WEITERE 
INFOS

  tourismus.regensburg.de/
barrierefrei

  tourismus.regensburg.de/
inklusion


